

INTISARI

Judul Skripsi Penulis adalah: DESKRIPSI TENTANG PENEGAKAN HUKUM TERHADAP ANGGOTA TNI YANG MENYALAHGUNAKAN NARKOTIKA GOLONGAN -1. Rumusan masalah penelitian penulis adalah: 1). Mengapa ada Anggota TNI yang dijatuhi pidana pokok dan pidana tambahan? dan 2). Mengapa ada Anggota TNI yang menyalahgunakan Narkotika Golongan -1 dijatuhi putusan bebas?. Tujuan yang ingin penulis kaji adalah: 1). Untuk mengetahui alasan Anggota TNI ada yang dijatuhi Pidana Pokok dan Pidana Tambahan. 2). Untuk mengetahui alasan Anggota TNI yang Menyalahgunakan Narkotika Golongan-1 dijatuhi putusan bebas. Jenis Metode Penelitian yang penulis gunakan adalah: Jenis Penelitian Normatif dan sifat penelitian adalah bersifat deskriptif yakni penulis akan memaparkan secara jelas yaitu: Tentang alasan anggota TNI ada yang dijatuhi pidana pokok dan pidana tambahan dan alasan anggota TNI yang menyalahgunakan narkotika golongan -1 dijatuhi putusan bebas. variabel bebas dalam penelitian ini adalah, Proses penegakan Hukum terhadap Anggota TNI yang di jatuhi pidana pokok dan pidana tambahan dan terhadap Anggota TNI yang menyalahgunakan Narkotika Golongan-1 dijatuhi putusan bebas. Variabel terikat dalam penelitian ini adalah, Putusan Majelis Hakim terhadap Anggota TNI yang melakukan tindak pidana penyalahgunaan Narkotika Golongan 1. Bahan hukum yang digunakan adalah bahan hukum primer yang terdiri dari putusan hakim serta peraturan perundang-undangan.

Kesimpulan dari penulis yaitu: 1). Alasan hakim menjatuhkan pidana pokok dan pidana tambahan. a). Perbuatan Terdakwa merupakan perbuatan pidana. b). Perbuatan terdakwa memenuhi unsur dakwaan Oditur Militer. c). Perbuatan terdakwa melanggar sumpah prajurit dan 8 wajib TNI. 2). Alasan hakim menjatuhkan putusan bebas terhadap Anggota TNI yang menyalahgunakan Narkotika Golongan-1. a). Perbuatan terdakwa tidak terbukti secara sah dan meyakinkan bersalah melakukan tindak pidana “Penyalahgunaan narkotika golongan I bagi diri sendiri.” b). Perbuatan terdakwa tidak memenuhi unsur dakwaan.

Saran dari penulis yaitu: Agar ditingkatkan lagi himbauan kepada para anggota TNI agar tidak melakukan tindak pidana sesuai dengan kedisiplinan TNI, mengingat militer menjadi contoh dimasyarakat umum.

Kata Kunci : Putusan Hakim, Tindak Pidana Narkotika.